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L'anno  duemilaventi il giorno  quattordici  del  mese  di  dicembre in Rosolini,  si é riunito il Consiglio
Comunale, tramite modalità telematiche ai sensi dell’art. 73 comma 1 del D..L. 17 marzo 2020, n. 178 e della
determinazione sindacale n. 9 del 25/03/2020 registro generale n. 130,  in seduta Pubblica  convocato ai termini
degli articoli 47 e 48 dell’Ordinamento Amm.vo EE.LL. vigente nella Regione, a seguito di un invito scritto
datato  prot.  diramato dal Presidente e notificato nei modi di legge a tutti i consiglieri in carica.
Presiede l’adunanza il PRESIDENTE DEL CONSIGLIO Sig.  GERRATANA PIERGIORGIO

assistito dal Segretario Generale Dott. Nicolosi Pierpaolo, incaricato della redazione del verbale, accertata la
legalità dell’adunanza per il numero degli intervenuti secondo le prescrizioni dell’art. 52 della L. R. 26/93 e
successive modificazioni.
Assegnati n.   – In carica n. 16 – Fatto l’appello nominale dichiara aperta/continua la seduta che è pubblica;
Presenti N.  12 come segue:

OGGETTO:

IEMMOLO MARIA CONCETTA



Pareri espressi ai sensi dell’art. 53 L. 142/90 recepite
 con L.R. 48/91 dell’art. 12 della L. R. n. 30/2000

Parere del Responsabile del servizio in ordine alla regolarità tecnica
Ai sensi del comma 1 dell’art. 53 della Legge 8 giugno 1990, n.142, recepito in Sicilia con la L.R.
11/12/1991, n.48, nel testo quale risulta sostituito dall’art.12 delle L.R. 23/12/2000, n.30, esprime
parere Favorevole in ordine alla regolarità tecnica della proposta di deliberazione concernente
l’oggetto

Rosolini, lì 14-12-2020 IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO

F.to Dott. Nicolosi Pierpaolo



Il testo integrale delle dichiarazioni è riportato, in formato audio digitale, ai sensi degli artt. 45 e
46 del Regolamento delle Sedute Consiliari, e conservato nell’archivio dell’Ufficio di Segreteria
che ne assicura la immodificabilità e la conservazione, nel rispetto delle norme contenute nel
C.A.D.

Il Presidente del Consiglio Comunale apre la trattazione dell’interpellanza prot. n. 23766 del
20/10/2020 (iter ricorso  Gerratana - Spadola .

Interviene il consigliere Di Rosolini

Segue un dibattito tra alcuni consiglieri

Il Presidente del Consiglio Comunale   chiede di fare l’appello al Segretario Generale e venendo a
mancare il numero legale chiede il rinvio di un’ora della seduta, sono  le ore 00:10.
Alla ripresa dei lavori alle ore 01:10 risulta presente in aula solo il Presidente del consiglio, pertanto
la seduta viene rinviata alle ore 20:00 del 15/12/2020.

VERBALE DEL 15/12/2020

Partecipano alla seduta in video conferenza gli Assessori: Chindemi, Floriddia, Nicastro, l’esperto
Vignigni e il capo settore Rag. Modica.

La seduta del 15/12/2020 è presieduta dal Vice Segretario Dott. Milana Corrado.

Il Presidente del Consiglio Comunale chiede al Vice Segretario Dott. Milana di fare l’appello.

Il Vice Segretario Dott. Milana effettua l’appello.

Presenti n. 7, assenti n. 9 (Spadola, Iemmolo, Gerratana L., Roccasalvo, Gambuzza, Cataudella,

Vigna, Azzaro, Di Rosolini)

Si inizia a trattare l’interpellanza prot. n. 24815 del 28/10/2020.

Entrano i consiglieri Cataudella, Iemmolo, Vigna, Azzaro, Di Rosolini

Presenti n. 12, assenti n. 4 ( Spasdola, Gerratana L., Roccasalvo, Gambuzza)

Il Consigliere Di Rosolini espone alcune richieste sulle istanze evase e le somme spese per gli
importi spettanti ai cittadini nel sostegno agli affitti e gli impegni verso i commercianti.

Assessore Floriddia relaziona dicendo che tutte le istanze pervenute ai servici sociali sono state
evase e che le somme spese ammontano ad euro 28.000,00. Qualche istanza se non è stata evasa è
stato per problematiche relative all’ISEE.

OGGETTO: INTERROGAZIONI, MOZIONI ED INTERPELLANZE.

COMUNE DI ROSOLINI
Libero Consorzio dei Comuni di Siracusa



Il Consigliere Monaco interviene dicendo che su 203 domande presentate fra abitazioni e
commerciali, n. 164 avevano avuto esito positivo e n. 39 esito negativo a causa di problematiche
sull’F/24.

Rag. Modica dice che il mancato pagamento è dovuto a problemi di IBAN dei libretti postali.

Il Consigliere Vigna chiede da dove vengono prelevate dette somme.

Assessore Floriddia risponde dicendo che vengono prelevate dal fondo di riserva.

Rag. Modica aggiunge che il fondo di riserva serve per operazioni eccezionali che va rimpinguato
con variazioni di Bilancio a fine anno.

Il Consigliere Cataudella  introduce l’interpellanza prot. n. 26010 del 09/11/2020, chiedendo sul
perché non è stata effettuata una riduzione del ticket mensa che è di € 4,16.

L’Assessore Chindemi relaziona dicendo che il problema della mensa è stato trattato in
Commissione e che il costo è stato deciso con l’espletamento della gara.

Segue una discussione tra l’assessore Chindemi, Nicastro, Ing. Mingo e il consigliere Di Rosolini.

Il Consigliere Azzaro espone l’interpellanza prot. n. 26545 del 16/11/2020, chiedendo se c’è un
piano di intervento per accedere alla piazza Garibaldi, lamentando la mancanza di uscite laterali per
i soggetti diversamente abili.

L’assessore Nicastro relaziona facendo notare che c’è una carenza di fondi, ma che da parte sua ci
sarà l’impegno di esporre il problema al Responsabile LL.PP. – Urbanistica.

Si passa alla trattazione dell’interpellanza  prot. n. 27313 del 25/11/2020 per quanto riguarda i 4
milioni di euro assegnati alla Provincia di Siracusa.

Il Presidente del Consiglio Comunale dà dei chiarimenti sull’interpellanza.

Il Presidente del Consiglio Comunale introduce l’interrogazione Prot.n. 28396 del 11/12/2020 e
dà lettura del parere di ammissibilità all’interpellanza di cui alla nota Prot. n. 28554 del 14/12/2020
a firma del Segretario Generale.

Segue una discussione tra il consigliere Di Rosolini e il Presidente del Consiglio.

I consiglieri Assenza e Di Rosolini dichiarano che la loro è una votazione per dichiarazione di voto
sulla non trattazione dell’argomento.

Il Presidente del Consiglio Comunale mette ai voti la non trattazione dell’argomento che viene
espressa in forma palese per alzata di mano dai consiglieri presenti, con il seguente esito:

FAVOREVOLI – UNANIMITA’





=====================================================================
CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio
ATTESTA

che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 3.12.1991 n.44,
é stata affissa all’Albo Pretorio comunale il 17-12-20 per 15 giorni consecutivi ( art. 11, 1° comma).

 F.to GERRATANA PIERGIORGIO

Rosolini, lì 02-01-2021 IL SEGRETARIO COMUNALE

IL PRESIDENTE

F.to Dott. Nicolosi Pierpaolo

=====================================================================
Il sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d’ufficio;

ATTESTA

Che la predetta deliberazione è pubblicata all’albo pretorio del Comune per 15 giorni consecutivi
dal 17-12-2020 al 01-01-2021 a norma dell’art. 11 della L. R. 3.12.91 n. 44.

[ ] che la stessa è divenuta esecutiva il 27-12-2020 decorsi i 10 gg. dalla pubblicazione.

IL SEGRETARIO COMUNALE

Rosolini, lì 28-12-2020 IL SEGRETARIO COMUNALE

Verbale fatto e sottoscritto.

F.to Dott. Nicolosi Pierpaolo

F.to  Dott. Nicolosi Pierpaolo

======================================================================
Il presente atto viene pubblicato all’Albo Pretorio comunale dal 17-12-2020 al 01-01-2021 con n. 1908 del
registro di pubblicazione.

                                                                       Il Messo Comunale

F.toLATINO LUIGI


